

Pressestelle, Freitag, 6. November 2015

---

## Pressemitteilung der Mühlheimer Bürgerhaus GmbH

Mühlheimer Kulturwochen in der Willy-Brandt-Halle

Von Kabarett über Hypnose und Mundart präsentiert die Mühlheimer Bürgerhaus GmbH die Mühlheimer Kulturwochen 2016

Die Willy-Brandt-Halle etabliert sich immer mehr als feste Veranstaltungsstätte mit großen Produktionen. Auch die „Schmidt-Show on Tour“ des Hamburger Schmidt-Theaters im November, als Eigenveranstaltung der Mühlheimer Bürgerhaus GmbH, zeichnet sich als Erfolg ab. „Daran wollen wir anknüpfen“, erläutert Geschäftsführer Martin Deiß, bei der Vorstellung des Programms für die Mühlheimer Kulturwochen.

„Mittlerweile besitzen wir die Voraussetzungen und technischen Mittel, um derartige Veranstaltungen in unserer Stadt anzubieten. Warum extra nach Frankfurt in ein großes Haus fahren, wenn doch dasselbe Ensemble auch bei uns auf der Bühne spielt. An Sound und Licht wird da nie gespart. Ich finde es persönlich schöner, sogar intimer, da man in der Willy-Brandt-Halle immer nah dran sitzt“, so Deiß weiter. Neben den großen Produktionen von externen Agenturen, die in der Willy-Brandt-Halle durchgeführt werden, startet erstmals die Mühlheimer Bürgerhaus GmbH ab März mit ihren eigenen Mühlheimer Kulturwochen.

Auch Bürgermeister Daniel Tybussek begrüßt dieses kulturelle Engagement. „Der Aufsichtsrat der Bürgerhaus GmbH unterstützt diesen Weg und hat die entsprechenden Beschlüsse gefasst“, so Daniel Tybussek, der auch Aufsichtsratsvorsitzender der Gesellschaft ist.

„Unsere Willy-Brandt-Halle ist mit einem Mix aus Vereinsveranstaltungen, privaten Feiern und gewerblichen Nutzern an den Wochenenden sehr gut ausgelastet und mit den Mühlheimer Kulturwochen als weitere Eigenveranstaltung an Wochentagen wollen wir die Attraktivität der Halle weiter steigern“, führt Daniel Tybussek aus.

Den Anfang macht Andy Ost mit seinem Musikkabarett „Im Eufer der Phorie“ am Mittwoch, den 16.03.2016 um 19:30 Uhr. Bekannt ist er mittlerweile hessenweit. Auch bei den Rosa Wölkchen rockte er bereits zum zweiten Mal erfolgreich den Saal. Der Eintrittspreis beträgt 21,00€ im VVK.

Am Mittwoch, den 13.04.2016 geht es um 19:30 Uhr mit der Comedy-Hypnose-Show von „Zyculus“ weiter. Bekannt sind sie aus vielen TV-Produktionen und „Zyculus“ wurde vom Goldenen Künstlermagazin als „Künstler des Jahres“ ausgezeichnet. Karten gibt's für 25,00€ im VVK.

Das Kikeriki-Theater Darmstadt gastiert am Mittwoch, den 27.04.2016 um 19:30 Uhr in der Willy-Brandt-Halle mit dem „Deppenkaiser - Eine Dreigedrehte Dorfgeschichte“. Die Karten gibt's im VVK für 29,00€.

Am Donnerstag, den 15.09.2016 ab 19:30 Uhr wird durch „Freiheit“ von Lars Reichow die Veranstaltungsreihe abgerundet. Sein Kabarett- und Musik-Kabarett-Programm ist bekannt aus unzähligen TV Produktionen des SWR oder auch der Frankfurter Fastnacht. Eintrittskarten kosten hier 25,00€ im VVK.

Alle vorgenannten Preise sind inklusive aller Gebühren.

An allen Spieltagen ist bereits ab 18:30 Uhr Einlass in das Foyer, wo vor der jeweiligen Show und natürlich auch in der Pause für entsprechende Bewirtung gesorgt wird.

Der Vorverkauf hat begonnen. Die Tickets gibt es an allen bekannten Vorverkaufsstellen.

Ein Geschenk für alle Schmidt-Show on Tour Besucher gibt es auch. Durch Abgabe der „Schmidt-Show on Tour Karte“ in der Verwaltung der Willy-Brandt-Halle bis Jahresende, gibt es pro Karte 10% Rabatt auf eine neue Karte im Rahmen der Mühlheimer Kulturwochen.

Kontakt:

Martin Deiß | Geschäftsführer & Technische Leitung

## Pressemeldungen

mühl  
heim  
am  
main

Dietesheimer Straße 90 | D-63165 Mühlheim am Main

Telefon +49 6108 9111 51 | Telefax +49 6108 9111 55

M.Deiss@wbh-muehlheim.de | www.wbh-muehlheim.de